

Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don Pablo Casado Blanco, del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Sr. Casado.- Señor Sánchez, esta tarde inaugura la mesa de despiece de la soberanía nacional, de la solidaridad interterritorial y de la igualdad entre españoles. Y lo hace además con una apariencia de cumbre de Estado, con un agravante que es que lleva a ministros no sólo por sus competencias sino también por sus apellidos. Hasta se llevan de sanidad para negociar con el virus independentista en vez de estar poniendo medidas para paliar los efectos del coronavirus. Además, acepta sentarse con un condenado inhabilitado y con un imputado por organizar un golpe al Estado. Eso sí, con el señor Iglesias de relator del CNI. Y todo ello con muchos lazos amarillos y sin líneas rojas, abriendo el foco a la autodeterminación, al indulto a delincuentes al pacto fiscal y quién sabe si a la caja única quebrada de la Seguridad Social, como ya ha subastado con el PNV dividiendo a nuestros mayores entre pensionistas de primera y de segunda.

En definitiva, más madera para cocinar unos presupuestos en los que ya había quemado la subida del SMI, del sueldo, de los funcionarios de las pensiones para tapar los escándalos de Delgado y de Ábalos. Por cierto, aún no respondido a la mano tendida de este grupo para pactar las cuentas públicas si deja de agredir a las instituciones.

Pero usted, señor Sánchez, no se apure. Disfrute como siempre posando de la foto Si ya fue una foto que intentó en Pedralbes hace un año y ahora la amplía después de haber mentido durante dos campañas electorales a toda España ¿Cuál será la próxima foto, con Junqueras y Puigdemont en Quintos de Mora? ¿Con Otegui en Doñana? En todo caso, siga posando y disfrute porque esa foto será el retrato de la historia de su Gobierno. Una historia de una gran deslealtad a España.

Y, después de todo esto, díganos como pretende garantizar la igualdad entre los españoles.

Presidente .- Muchas gracias, señora presidenta. Yo que me había hecho ilusiones señor casado de salir del bucle de Venezuela y de Cataluña y que íbamos a hablar de la igualdad entre españoles. En fin, tengo que decirle que después de siete años de administración del Partido Popular, señor Casado, pues la verdad es que España hoy es más desigual.

Desafortunadamente, hay brechas en social, en el género, también, en lo territorial y en lo intergeneracional porque sólo la gente joven la que está sufriendo las principales consecuencias de los recortes en el Estado del bienestar que ustedes practicaron durante siete años. Por tanto, el Gobierno de España está comprometido con la igualdad entre españoles, sí. En respuesta a su pregunta. Y lo vamos a hacer, además, en primer lugar, con una política fiscal que implemente un principio fundamental que es el de la justicia fiscal. En segundo lugar, con la reconstrucción del Estado del Bienestar. Y, en tercer lugar, con algo que dije aquí en mi discurso de investidura esto es el diálogo el diálogo con los distintos grupos



parlamentarios y el diálogo también territorial con las distintas Comunidades Autónomas.

Ojalá, señor Casado, durante estos próximos cuatro años nos podamos encontrar en algunas de las políticas en beneficio de España y los españoles.

Sr. Casado.- Señor Sánchez, no nos haga comulgar con ruedas de molino. No llame diálogo a lo que es una humillación. Todo empezó con el Tinell, el estatut ilegal, con los tripartitos, con la nación discutida discutible y con la nación de naciones, con la plurinacionalidad, con la Declaración de Granada y la de Barcelona. Y ahora, usted pretende resetear nuestra democracia sorteando la Constitución. Intenta imponer un Estado asimétrico, una España desigual en la que los nacionalistas tienen todos los privilegios y el resto todos los agravios.

Pero, no lo conseguirá porque el Partido Popular es la garantía de que nadie va a discriminar a un español viva donde viva, la garantía de que el interés general prevalecerá, la garantía de que España seguirá siendo una nación de ciudadanos libres e iguales. Y todo ello, a pesar de usted y de ustedes y de lo que van a hacer esta misma tarde. Muchas gracias.

Presidente.- Vamos a ver, señor Casado, después de siete años de Gobierno del Partido Popular, dos referéndums ilegales, una declaración unilateral de independencia, haber multiplicado por cuatro el número de independentistas en Cataluña, del 10 por ciento al 40 por ciento. Lecciones las justas por parte del Partido Popular en cuanto a la defensa de la integridad territorial de España, señor Casado. Lecciones las justas.

Al contrario, algo de empatía, algo de corresponsabilidad. Nosotros hemos heredado un auténtico fiasco, fracaso en lo territorial. Por lo menos, corresponsabilidad en cuanto a cómo resolver una gran carga crisis como la que tenemos en Cataluña. Mire, señor casado no se puede defender si no se lo acepta en su diversidad y esto no lo digo yo. lo dice el señor Alonso, que para explicar la dimisión como dirigente y candidato del Partido Popular en Euskadi dijo que había una forma distinta de entender España y de articular la diversidad en España, señor Casado.

Vamos a ver, su problema, el problema de los líderes actuales del Partido Popular es que confunden igualdad, con uniformidad. Y no es lo mismo, señor Casado. Mire, esta semana hay tres ejemplos claros de cómo el Gobierno de España está apostando por el diálogo. Ayer, en el Consejo de Ministros después de un diálogo con el sector agrícola un Real Decreto-Ley para impulsar medidas en contra de la crisis de los precios del sector agrícola. Hoy, una mesa de diálogo por Cataluña y el próximo viernes, una mesa de diálogo precisamente para la España interior y por el reto demográfico, que se agravó gracias a las políticas y los recortes practicados por el Partido Popular.